



■ Adán Augusto López realizó un mitin en Nezahualcóyotl, donde un grupo de motociclistas le obsequió un chaleco, el cual usó en el evento.

Encabeza Adán mítines en Edomex

Usan acarreo y 'espontáneos'

Asegura aspirante que Delfina Gómez frenará violencia contra las mujeres

ANTONIO BARANDA

NEZAHUALCÓYOTL.- Un hombre con aliento alcohólico se abre paso entre la gente y se acerca al escenario donde Adán Augusto López recién terminó su discurso.

El tipo, tambaleante, incluso se apoya en una mujer que lo voltea a ver sorprendida. Con dificultades, se sube al escenario y se enfila lentamente a la "corcholata".

López Hernández está de espaldas, escuchando a un joven que fue llevado a Neza para rapear, a su favor, al concluir su segundo mitin del día en el Estado de México.

De camisa de rayas y gorra roja, el hombre le toca el hombro derecho al aspirante presidencial y aparentemente le pide voltear para tomarse una foto.

López accede mientras un miembro de su equipo se acerca para ayudar al individuo a bajar del escenario, donde una mujer le entrega su celular.

Con la mirada perdida, el señor revisa el aparato y después simplemente se va del mitin, el número 107 del tabasqueño desde que inició el proceso interno de Morena.

Hasta ese municipio fueron llevadas cientos de personas en microbuses y camiones, así como un mariachi y un par de jóvenes para rapear en el templete.

A la mitad del discurso...

A la mitad del discurso, como si se tratara de un acto espontáneo, un grupo de motociclistas sale en caravana a unos metros del mitin y comienza a tocar sus cláxones en apoyo al morenista.

Un representante del grupo sube al escenario, se acerca a López y le regala un chaleco con el nombre del aspirante presidencial.

"Fantasmas Bikers Neza", dice en la espalda de la prenda de cuero, que también lleva una calavera. López se la pone de inmediato y la usa durante el acto.

FEMINICIDIOS

A menos de dos meses de que Delfina Gómez asuma la gubernatura del Estado de México, el ex Secretario de Gobernación le marca agenda a la también morenista.

Ante cientos de simpatizantes acarreados de distintas colonias y municipios aledaños, subraya la necesidad de "desmontar" las estructuras priistas corruptas.

"No va ser fácil desmontar toda la estructura dedicada a enriquecerse, dedicada a hacer negocios", expresó el aspirante presidencial en clara alusión al PRI.

"Pero Delfina, que es una mujer honesta, trabajadora, lo va conseguir de la mano de todos ustedes", agregó en defensa de Gómez, acusada de haber perdido "diezmo" a

Alfredo Moreno
Especial

Especial

REFORMA

sus trabajadores en Texcoco.

En la entidad con mayores índices de violencia contra la mujer, también plantea un programa preventivo para combatir ese fenómeno y frenar los feminicidios.

“No más feminicidios, no más violencia a las mujeres en el Estado de México. Habrá política preventiva porque, para que no haya delito, para que no haya violencia, tiene que haber prevención, tiene que haber mucha educación, tiene que haber mucha difusión y tiene que haber compromiso de la sociedad y de la autoridad.

“Ya no tengan ninguna duda, el compromiso de Del-

fin a es cumplirles a todos y que ya no (haya) más mujeres violentadas, no más feminicidios en el Estado de México y en el país”, señaló el morenista.

Más tarde, en Valle de Chalco, López planteó mejorar las tarifas de luz en ese y otros municipios mexiquenses, como Ixtapaluca.

Puso de ejemplo a Tabasco, donde ahora, dijo, se paga una de las tarifas más bajas del país para uso doméstico.

“Podemos conseguir tarifas más bajas para Valle de Chalco, ya después se los voy a presentar. También Ixtapaluca, claro que se va a poder”, prometió.